

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Tennis : nouveau départ pour Célestine Avomo Ella en France

LA Gabonaise de 23 ans a trouvé via le Club athlétique L'Hay-les-Roses (France), l'écurie adaptée à la relance de sa carrière.

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

APRÈS (presque) trois années de surplace au Gabon, Célestine Avomo Ella va pouvoir relancer une carrière prometteuse. La Gabonaise de 23 ans a trouvé via le Club athlétique L'Hay-les-Roses (France), l'écurie adaptée pour repartir sur de bonnes bases. Dans cette structure basée

dans la localité sise au sud de la région parisienne, elle pourrait bénéficier d'un travail de remise à niveau avec des entraîneurs aux compétences reconnues et disputer in fine des tournois régionaux comme ailleurs. C'est un nouveau challenge – peut-être le dernier – qui s'offre à celle qui s'affirmait sur la scène continentale du haut de son statut de numéro un de la catégorie junior. Du temps où elle était pensionnaire du centre ITF (l'instance mondiale du tennis) de Nairobi (Kenya). Et qui depuis deux finales pour autant de tournois internationaux en Tunisie en 2022, n'a accroché comme titre que le modeste Open Ruban Vert 2023 à Libreville.

Retrouver le goût de l'effort, le plaisir du jeu, l'esprit de compétition et la joie de remporter un tournoi majeur sont les différentes étapes qu'entend franchir Célestine Avomo Ella. Son autre objectif est de représenter l'étendard national. Notamment aux Jeux Africains l'année prochaine au Ghana.

Et bien qu'ayant rallié la France avec l'amertume d'un dossier de demande de bourse pour sportif de haut niveau resté sans suite, elle entrevoit par le CTRI la lueur d'un équitable accompagnement à la performance par l'État gabonais, et entend le plus tôt possible s'en donner les arguments.



Photo: DR

Célestine Avomo Ella entend retrouver rapidement le goût de l'effort en France.

Basket-ball/Libabe : Owendo 7.0 décroche la Supercoupe



Photo: DR

La joie des joueurs d'Owendo 7.0 après leur sacre en ouverture de saison.

J.A.L
Libreville/Gabon

DANS le "money time" et aidé par le coaching de l'entraîneur du National Basket d'Awendje (NBA), Owendo 7.0 a remonté son handicap (29-40 à la mi-temps) pour s'imposer au forceps (63-59) et remporter la Supercoupe de la Ligue de basket-ball de l'Estuaire. C'était dernièrement au gymnase du Lycée Paul-Indjendjet-Gondjout de Libreville. L'apport entre autres de Dinga (12 points), Atome (12) et Bous-

sougou (10) a été décisif dans la remontada du club de la commune éponyme qui a remporté le premier rendez-vous de la saison 2023-2024. La compétition s'est déroulée en présence notamment du président de la Fédération gabonaise de basket-ball (Fégabab), Willy Conrad Asseko, et celle de la Libabe, Jessica Grâce Bekale. Notons enfin que les oppositions Airtel-SEEG et DGDI-Oprag (avec les anciennes gloires Marius Assoumou Ndong, Fabrice Nollet, Jason Reteno ou Lin Francis Kobangoye) ont servi de levée de rideaux.

Bourse de sportif de haut niveau : Virginia Aymard reçoit enfin sa subvention



Photo: DR

Virginia Aymard (g) est si proche de Paris 2024.

Willy NDONG
Libreville/ Gabon

AU mois de mai 2023, l'Agence nationale des bourses du Gabon (ANBG) avait décidé d'octroyer une bourse de sportif de haut niveau à la judokate Virginia Aymard Mbazoghe pour ses résultats sportifs. Durant des mois, l'athlète gabonaise va financer

sur fonds propres ses multiples compétitions à travers le monde. Mais aujourd'hui les choses sont rentrées dans l'ordre. En effet, le père de la sportive, Luc Aymard, confirme l'effectivité du versement de la bourse de Virginia Aymard fin octobre. Ce qui lui permettra de bien se préparer avant et pendant les Tournois

qualificatifs des JO". En pole position pour la qualification pour les Jeux olympiques de Paris-2024, qui auront lieu du 24 juillet au 11 août 2024, Virginia Aymard continue de marquer des points. Et cette bourse, 77 mille euros (environ 50 millions de francs), tombe à point nommé pour la sportive gabonaise. Car Paris n'est plus loin !